

## Inchiesta au fil de l'eau

Comment gérer les ressources en eau de la Corse ?

Grâce à ses sommets qui culminent à plus de 2000 mètres, la Corse est l'île de la Méditerranée qui possède le plus de ressources en eau, soit 8 milliards de mètres cubes, chaque année. Mais la moitié de cette ressource disparaît par évaporation ou par infiltration.

Pratiquement, la Corse utilise un peu moins de 100 millions de m<sup>3</sup> d'eau par an, pour la consommation de ses habitants et pour l'agriculture. 60 millions de m<sup>3</sup> d'eau sont stockés pour l'hydroélectricité.

La moitié de cette eau provient des nappes phréatiques. Il en existe une vingtaine en Corse. Mais les scientifiques prévoient une raréfaction de cette ressource due aux changements climatiques.

Pour aborder la problématique de la gestion de l'eau en Corse, Inchiesta reçu :

- Saveriu Luciani : Président de l'OEHC
- Romain Ascione : Directeur de Kyrnolia pour la Corse
- Patrick Alimi : Directeur départemental des territoires et de la mer de la Corse du sud

Voir le reportage : [Magazine Inchiesta](#)